

# Archives du mois de décembre 2011

## Archives : une carte postale « collector »

Les 2 cartes postales ci-contre montrent la «Maison de l'Ange photographiée à deux époques différentes au début du XX<sup>e</sup> siècle. Rien d'extraordinaire en soi sinon la transformation de quelques habitations. Cependant regardez

attentivement ces vues et trouvez l'erreur qui figure sur l'une d'entre elles et en fait un objet de collection aujourd'hui. Avez-vous trouvé ? Si Oui, bravo ! Dans le cas contraire regardez bien c'est très facile .



Réponse: sur lere carte il est écrit Henri VI au lieu de Henri IV.